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Liebe Gribbohmerinnen, liebe Gribbohmer, 

 

erfreulicherweise hat sich das Blatt gewendet:  

Die „Coronalage“ hat sich deutlich entspannt. 

 Sowohl die Beschränkungen als auch die Impfungen und Tests 

scheinen zu wirken, sodass die Neuinfektionen mit dem Corona-Virus 

zurückgehen. Deshalb werden die Einschränkungen immer weiter 

zurückgefahren und es ist schon wieder einiges möglich.  

So wollen wir auch mit den ersten Veranstaltungen wieder loslegen. 

Als erstes möchte ich dann hiermit unsere Seniorinnen und Senioren 

zu uns nach Hause zum Grillen  

am 30. Juni ab 18.00 Uhr 
einladen, wie wir das in den Vorjahren auch immer gemacht haben. 

Bitte meldet euch bei meinen Eltern unter Tel.: 3473 oder bei uns 

unter Tel.: 637 an.   

Wir planen dann als erste Veranstaltung für alle unsere Fahrradtour 

mit anschließendem Grillen direkt nach den Sommerferien. Eine 

Einladung dazu werde ich kurz davor herausgeben, um eine möglichst 

genaue Wettervorhersage zu nutzen, damit wir auch gutes Wetter 

haben und draußen Grillen können. 

Natürlich müssen wir vorsichtig bleiben, aber ich denke, diese beiden 

Veranstaltungen können wir ohne großes Risiko machen.    

 

Jetzt noch einige Infos: 

 

- Der von uns beantragte Zuschuss zum Spielplatz ist genehmigt 

und wir haben den Auftrag für das Spielgerät und einen Pavillon 

erteilt. 

- Auf der letzten Sitzung haben wir uns mit dem Thema der 

Buschannahme in der Sandkuhle beschäftigt. Weil wir die 

Sandkuhle wegen der Kontaktbeschränkungen ganz geöffnet 



hatten, wurde im letzten Jahr immer mehr Material angeliefert 

(wahrscheinlich nicht unbedingt von Gribbohmern), was da 

nicht hingehört. Deshalb haben wir beschlossen, da die 

Coronalage es erlaubt, die Sandkuhle wieder nur an zwei 

Terminen, am 06.11.2021 und am 02.04.2022, für die 

Buschannahme zu öffnen. Wir können dann auch nur noch 

brennbaren Busch annehmen und nicht mehr Grünpflanzen und 

Blätter. Wir stehen doch stark unter Beobachtung und müssen 

deshalb diese Eingrenzung vornehmen. Nur so können wir 

verhindern, die Annahme ganz einstellen zu müssen. Ich bitte da 

um euer Verständnis.  

- Und abschließend mein alljährlicher Aufruf zu dieser Zeit:   

bitte denkt an die Reinigung der Bürgersteige.                                                       
Einige Abschnitte werden doch schon wieder sehr grün und auch 

einige Hecken wachsen in den Bürgersteig hinein. 

 

Hoffentlich entwickelt sich die Pandemie weiter so positiv, 

sodass wir bald wieder ein normales Leben führen können und 

auch mal wieder richtig schön feiern können. 

Ich wünsche allen eine schöne Zeit, bleibt gesund und bis bald. 

 

Herzliche Grüße 

 

Gerd Saß 
 

 

 

   

 


